

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado Miguel Ángel Garaulet Rodríguez del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta con respuesta por escrito sobre las malas comunicaciones entre Guadalajara y Madrid.

Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2018

La línea de Cercanías que une Guadalajara con Madrid está ofreciendo un servicio a los usuarios cada vez más deficiente. Las averías producidas por falta de mantenimiento, los retrasos continuados de la línea, los incumplimientos en las frecuencias o la escasez de personal, hacen que un servicio que era considerado de calidad se haya convertido en deficitario.

Los usuarios del Cercanías denuncian que los estudiantes llegan tarde a sus Centros de Estudios, los trabajadores son impuntuales en sus puestos de trabajo y se pierden citas médicas por no llegar a tiempo, entre otros ejemplos.

Es necesario que se tomen medidas urgentes dado que la desconfianza que ha generado en los usuarios los inconvenientes diarios hace que dejen de usar este medio de transporte, utilizando su vehículo particular.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno para acabar con la prestación de un servicio que se ha revelado deficitario y, así mismo, ofrecer un transporte público de calidad que vuelva a hacer que trabajadores y estudiantes opten por este medio de transporte?

Grupo Parlamentario de Ciudadanos

Congreso de los Diputados

Carrera de San Jerónimo, s/n

28071 · Madrid · España

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

